

México, D.F., a 6 de diciembre de 2002
Oficio SG. No. 060

Dr. Angel Luis Plastino
C.C. 727
1900 La Plata, Argentina

Muy estimado Dr. Plastino:

La Unión de Universidades de América Latina ha instaurado, a partir de este año, el Premio "Carlos Martínez Durán". Este premio está destinado a galardonar al universitario o universitaria perteneciente a una de las instituciones afiliadas a la Unión, cuya trayectoria vital haya contribuido, de manera relevante, a promover la integración latinoamericana y el mejoramiento de la actividad académica universitaria.

Las bases del certamen determinan que el premio se otorgará a una sola persona que forme parte del personal académico de una institución (activo, emérito o jubilado) de educación superior actualmente afiliada a la UDUAL. Se premiará el desempeño académico de alta calidad durante toda una vida, las aportaciones relevantes al desarrollo de la educación superior latinoamericana y las contribuciones a la integración del subcontinente en las diferentes disciplinas de las ciencias y las humanidades.

De acuerdo con lo anterior me permito solicitar a usted su apoyo para la asignación de académicos que colaboren con la Unión en la revisión de las diez candidaturas que esta Secretaría General ha recibido en esta primera edición del Premio.

Los aspectos a considerar para otorgar el Premio son, tal como lo establece la convocatoria:

- Haber mostrado un alto desempeño académico, así como aportaciones relevantes en el campo de la educación superior en América Latina.
- Haber participado, de manera sostenida, en actividades que promuevan la integración de América Latina.

Por correo electrónico le estaré enviando cada una de las propuestas por medio de diferentes mensajes. Le ruego nos haga llegar los dictámenes a más tardar el 10 de diciembre del año en curso, a la siguiente dirección electrónica: udual@servidor.unam.mx

Del total de propuestas, mucho le estimaré emitir recomendación favorable para dos de ellas, indicando un orden de preferencia. Asimismo, para que disponga de mayor información, anexo le envío, también, la convocatoria que se difundió acerca del citado premio.

Seguro de contar con su apoyo en esta tarea a favor del reconocimiento a nuestros académicos latinoamericanos, aprovecho la ocasión para reiterar a usted las seguridades de mi más alta consideración y personal estima.

Atentamente



Dr. Juan José Sánchez Sosa
Secretario General

Maestra Rocío Santamaría Ambriz

De: María Rosa Depetris [depetris@presi.unlp.edu.ar]

Enviado: Jueves, 05 de Diciembre de 2002 1:51 p.m.

Para: Rocío Santamaría Ambriz

Asunto: Académico - Científico

Querida Rocío, por las dudas abras tu correo antes de mi llamada, te envío el nombre de la persona que me solicitaste. Sé que estás apremiada por el tiempo.

He pensado conjuntamente con el Rector de nuestra Universidad, en el Dr. Angel Luis Plastino para integrar el Jurado.

Se trata de un destacado científico, académico e investigador, clase superior del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET). Es Doctor en Física y a su vez ha dedicado y dedica en la actualidad gran parte de su tiempo a los temas educativos en nuestro país. Ha integrado diversos Jurados Internacionales, cuenta con innumerables publicaciones, distinciones y premios nacionales e internacionales. El enviará su curriculum cuando se lo soliciten.

Hablé con él y me dijo que para comunicarse lo hagan por correo electrónico:

plastino@venus.fisica.unlp.edu.ar

Me tomo el atrevimiento además de enviarte sus teléfonos porque se que están muy limitados en con el tiempo:

Lugar de Trabajo 54 221 4 246062 interno 247. Teléfono particular: 54 221 4 52 3995.

De todas maneras, mañana me comunicaré con vos y puedo darte otros detalles que necesites.

Te mando un grandísimo saludo. María Rosa

*Prof. María Rosa Depetris
Secretaría de Asuntos Académicos
U.N.L.P.
TEL/Fax 54 0221 4 236412*



Secretaría General
Unión de Universidades de América Latina

México, D.F. a 27 de enero de 2003.

Dr. Angel Luis Plastino
Universidad Nacional de la Plata
Argentina
plastino@venus.fisica.unlp.edu.ar

Muy estimado Dr. Plastino:

Por este conducto me es muy grato expresar a usted mi mayor agradecimiento por su participación como miembro del jurado que analizó las propuestas para la asignación del Premio "Doctor Carlos Martínez Durán", en su primera edición del año 2002.

Además de usted, el jurado estuvo formado por los siguientes distinguidos académicos latinoamericanos:

Dr. José Joaquín Brunner – Chile
Dr. Fernando Durán Ayanegui – Costa Rica
M. en C. Efraín Medina Guerra – Guatemala
Lic. Roderico Segura - Guatemala
Dr. Carlos Tunnermann Bernheim - Nicaragua

Como es de su conocimiento, el premio se destinó a galardonar al universitario o universitaria perteneciente a una de las universidades afiliadas a la Unión, cuya trayectoria de toda una vida hubiera contribuido, de manera relevante, a promover la integración latinoamericana y el mejoramiento del quehacer universitario. De esta manera y, de acuerdo con los votos del jurado, se determinó otorgar el premio, por mayoría, al Dr. Jorge Brovetto Cruz, de la Universidad de la República, Uruguay.

El Premio consistió en un reconocimiento económico de U.S. \$15,000.00 dólares que fueron donados por la Secretaría de Educación Pública del Gobierno de México.

Reitero a usted mi agradecimiento por su valioso apoyo y, sin otro particular, aprovecho la ocasión para reiterar a usted las seguridades de mi más alta consideración y personal estima.

Atentamente
El Secretario General

Dr. Juan José Sánchez Sosa